

Abogada De Bancarrota De Austin Aborda Los Desafíos De Las Deudas Médicas Y Estudiantiles

La abogada de bancarrota Amy Wilburn discute las deudas médicas, préstamos estudiantiles, y la importancia de la gestión financiera personal.

AUSTIN, TEXAS, UNITED STATES, October 30, 2023 /EINPresswire.com/ --

La [abogada de Austin de bancarrota](#)

Amy Wilburn, junto con Lincoln-Goldfinch Law, siempre ha estado a la vanguardia de la prestación de asesoramiento legal perspicaz sobre cuestiones apremiantes. En una entrevista con WPHT Radio, Amy solidifica aún más la reputación de la firma por su lealtad y dedicación a sus clientes.



Amy profundiza en las preocupaciones en torno a las deudas médicas y préstamos estudiantiles. Con la economía es un punto focal de discusión, muchas personas luchan con la inestabilidad financiera a pesar de los indicadores económicos más amplios que sugieren fortaleza. Varios factores han provocado un notable aumento de las declaraciones de bancarrota, especialmente con la inminente reanudación de los pagos de los préstamos federales para estudiantes.

Las ideas de Amy Wilburn son esclarecedoras y prácticas. Destaca la importancia de elaborar un presupuesto y sugiere que se convierta en una tarea rutinaria. Con más del 60% de los estadounidenses viviendo de cheque en cheque, aconseja no caer en el encanto de las empresas de consolidación de préstamos. En su lugar, anima a las personas a hacerse cargo de su situación financiera, señalando a menudo que pueden negociar con los acreedores directamente.

Las deudas médicas, como ha comentado Amy, son un problema importante. Estas deudas,

cuando aparecen en los informes de crédito, no representan con exactitud la solvencia de una persona. Varias entidades trabajan codo con codo para garantizar que las deudas médicas no empañen las puntuaciones crediticias. Amy también se refiere a la evolución de cómo se han reportado las deudas médicas, destacando los desafíos que muchos enfrentan. Esto es cierto, especialmente cuando los informes crediticios influyen en decisiones que van más allá de los préstamos, como las solicitudes de alquiler.

Amy Wilburn es una abogada de bancarrota en Austin, Texas. Ella completó su licenciatura en derecho de la Facultad de Derecho de la Universidad de Seattle en 2014. Durante su tiempo en la escuela de leyes, Amy adquirió experiencia práctica trabajando como asistente legal de bancarrota. Con años dedicados a ayudar a las personas a través de las complejidades de la bancarrota, se extiende orientación con empatía y profesionalismo. Amy cree firmemente que todo el mundo merece una oportunidad para un nuevo comienzo financiero.

Lincoln-Goldfinch Law se erige como un faro de esperanza para aquellos que navegan por las complejidades de la bancarrota en Austin, TX. Con un equipo de abogados dedicados, la empresa ha proporcionado constantemente a los clientes la orientación y la representación que se merecen, por lo que es un nombre de confianza en la comunidad.

La firma cree que la búsqueda de la bancarrota no es una marca de desgracia y que todo el mundo requiere asistencia en algún momento. Lincoln-Goldfinch Law destaca por su postura inquebrantable en sus creencias. Priorizan sus valores sobre el número de clientes y sirven a sus comunidades con transparencia, empatía y dedicación, velando siempre por las aspiraciones de las familias de sus clientes. La firma está impulsada por el deber moral de ofrecer todas las oportunidades para un comienzo renovado y una nueva perspectiva de la vida.

Lincoln-Goldfinch Law está unida en su enfoque compasivo, respaldando soluciones legales innovadoras para educar y empoderar a las personas. Su enfoque asegura decisiones rápidas y bien informadas sobre las vías legales, la fusión de representación personalizada con una guía constante a través de circunstancias intimidantes.

[Visite la firma](#) en 1005 East 40th St., Austin, TX 78751, o llame al (855) 502-0555 para una evaluación gratuita.

Kate Lincoln-Goldfinch
Lincoln-Goldfinch Law
+1 855-502-0555
[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)
[Twitter](#)
[LinkedIn](#)
[Other](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/665035254>
EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.
© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.